

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

1. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian mengenai penggunaan metode perawatan luka dengan teknik moist wound healing dan aplikasi salep untuk menjaga integritas kulit serta jaringan pada pasien Ny.N yang mengalami Diabetes Mellitus tipe 2 dengan ulkus diabetik, dapat disimpulkan bahwa Ny.N mengalami berupa panjang luka dari 14 cm menurun menjadi 13,9 cm kategori cukup meningkat, nyeri dengan skala 4 menjadi 2 (cukup menurun) dan kemerahan disekitar kulit yang semula ada menjadi tidak ada. Hasil ini memenuhi kriteria hasil yang diharapkan oleh peneliti dalam mengatasi integritas kulit dan jaringan pada pasien diabetes mellitus tipe 2.

Namun, penting untuk di catat bahwa perawatan luka menggunakan metode moist wound healing dan salep sebaiknya dianggap sebagai terapi tambahan dan bukan sebagai pengganti perawatan medis konvensional. Metode ini digunakan sebagai salah satu opsi tambahan dalam pengelolaan luka. Oleh karena itu, penting untuk melibatkan tim perawatan kesehatan secara menyeluruh dalam menentukan keputusan terkait penggunaan dan pelaksanaan terapi sebagai bagian dari pendekatan terapi yang menyeluruh

2. Saran

a. Bagi Masyarakat

Diharapkan masyarakat yang menderita penyakit diabetes mellitus tipe 2 dengan ulkus diabetic untuk menambah wawasan serta meningkatkan pengetahuan tentang manfaat penerapan perawatan luka *moist wound healing* dan salep sebagai tindakan untuk memperbaiki integritas kulit dan jaringan.

b. Bagi Pengembangan Ilmu dan Teknologi Keperawatan

Melalui Karya Tulis Ilmiah ini, yang membahas penerapan metode perawatan luka dengan teknik *moist wound healing* dan penggunaan salep untuk memperbaiki integritas kulit dan jaringan. Melalui kajian teori dan praktik, diharapkan dapat memperluas pengetahuan serta pemahaman para profesional kesehatan, termasuk perawat, tentang penerapan teknik tersebut dalam perawatan luka.

c. Bagi Penulis

Penulis diharapkan terus meningkatkan pengembangan penelitian ini untuk memperoleh pemahaman yang lebih dalam mengenai penerapan perawatan luka *moist wound healing* dan salep